



Los riesgos que ha traído la pandemia del Covid-19 han contagiado a la aerolínea mexicana Grupo Aeroméxico, pues acaba de recibir un recorte en su calificación crediticia por parte de la agencia S&P Global Ratings que la degradó a 'B-' desde 'B+', ya en el cajón del grado especulativo.

En un comunicado dijo que el recorte a su calificación se explica por el entorno de la rápida y creciente propagación de COVID19 y el deterioro de las perspectivas económicas mundiales.

Aeroméxico enfrenta una crítica situación por el desplome en el tráfico de pasajeros, luego de las restricciones de movilidad y el cierre de fronteras para evitar la propagación de la pandemia.

En abril pasado el tráfico de pasajeros cayó 91% frente a lo registrado en el mismo mes de 2019.

Ante estas presiones, la emisora ha llevado a cabo todo un plan para fortalecer su liquidez como la desinversión de activos, renegociación con empleados y con los operadores de los aeropuertos, así como su estrategia de reducción de costos fijos mensuales a 50 millones, antes fluctuaba en 110 millones de dólares..